



ENLACE

INFORMATIVO SINTRAEMSDS NACIONAL

¡SOMOS LA FUERZA DE LA UNIDAD
CONSTRUYENDO FUTURO CON DERECHOS...!



Síguenos



Sintraemsdes Nacional

Bogotá D.C., 12 de septiembre de 2024

**La abogada manizalista
Luisa Fernanda Gómez Duque**

NUEVA VICEMINISTRA DE RELACIONES LABORALES



La Junta Directiva de SINTRAEMSDS Nacional y la Subdirectiva Caldas, celebran el nombramiento de la abogada manizalista **Luisa Fernanda Gómez Duque** como nueva Viceministra de Relaciones Laborales del Ministerio del Trabajo.

Luisa Fernanda es abogada litigante, profesora de la Universidad de Caldas, se venía desempeñando como vicepresidente de Sintramienenergética y reemplaza en el cargo a Edwin Palma Egea.

Su designación reafirma el compromiso del gobierno de seguir impulsando las reformas laborales y la protección de los

derechos de los trabajadores; se espera que de continuidad al proceso de modernización de las relaciones laborales y la adaptación de las normativas locales a los estándares mundiales.

La doctora Gómez Duque participó como panelista invitada durante la realización del **Primer Congreso Nacional de la Mujer SINTRAEMSDS**, llevado a cabo en la ciudad de Manizales realizado en el año 2019, aportando sus conceptos en materia de defensa de los derechos de la mujer trabajadora y la búsqueda de la igualdad entre hombres y mujeres.

La organización sindical le desea muchos éxitos como nueva viceministra y confía en que a través de su labor, los trabajadores de Colombia sigan recibiendo el respaldo del gobierno con la defensa de sus derechos laborales y sindicales.

